
Mündliche Anfrage  
Herr Günther fragte nach dem noch ausstehenden Bericht bezüglich „Trägerschaft 
Naturpark Siebengebirge“.  
 
Herr Gleß führte hierzu aus, dass hier eine Kommission zwar schon mehrfach gefragt 
habe, über die Ergebnisse sei man jedoch noch nicht abschließend unterrichtet 
worden. Sobald diese vorliegen, werde der Ausschuss entsprechend unterrichtet 
werden. 
 
Herr Metz fragte an, ob es zum Thema „Sicherung der Gleisanlage“ eine neue 
Positionierung der DB Netz AG geben würde.  
 
Herr Gleß sagte eine Überprüfung zu.  
 


